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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.11.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

aktuell laufen in der Gemarkung Hochheim Verhandlungen mit Pächtern von Flurstücken durch 

den Kauf dieser ihr Grundstückseigentum "abzurunden". Nun wurden in den laufenden 

Kaufverhandlungen Pachtverträge gekündigt, mit der Auflage das Pachtobjekt vollständig zu 

räumen. 

Dazu stelle ich gemäß § 9 (2) der Geschäftsordnung des Stadtrates Erfurt folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 18.11.2015: 

1. Warum wurden in den laufenden Verkaufsverhandlungen die Pachtverträge gekündigt? 

2. Warum wurden die Betroffenen nicht vor der Versendung der Kündigungsschreiben im 

Rahme der Verkaufsverhandlungen über die geplante Kündigung der Pachtverträge durch 

die Stadtverwaltung informiert? 

3. Versucht die Stadtverwaltung durch dieses Verfahren Druck auf die Pächter auszuüben, um 

die eigene Position in den Verkaufsverhandlungen zu verbessern? 

 

 

 

05.11.2015, gez. i. A. Metwally   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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